

Canal



FICHA TÉCNICA

Alexandra David-Néel. Lámpara de sabiduría.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 23-05-2008

Duración: 22´43’’

Lámpara de sabiduría", éste fue el nombre que los monjes budistas del monasterio chino de Kumbun dieron a Eugenie Alexandrine Marie David, nacida en París en 1868 de padre francés hugonote y madre católica de origen escandinavo. Alexandra David-Néel fue la primera mujer occidental en visitar Lhasa, la capital prohibida del Tíbet, adonde llegó en 1924, caminando y disfrazada de mendiga tibetana. Doce años atrás, en 1912, se había convertido asimismo en la primera mujer occidental en ser recibida por el Dalai Lama en Kalimpong.

Propuesta:

María Teresa Román (profesora de la UNED).

Intervienen:

Jesús Callejo (escritor).

Producción y realización: CEMAV
